

Frauengesundheitskongress am 1. Oktober 2014 in Berlin

Frauengesundheit 2014
informiert – aktiv – bewegt



Thematisch „Frauengesundheit und die informierte Entscheidung“

Sylvia Groth

Frauengesundheitszentrum, Graz

Frauengesundheit und die informierte Entscheidung

Wissen, Macht, Geschlecht, eigene Erfahrung und Beteiligung sind seit den 1970er Jahren Themen der Frauengesundheitsbewegung. Frauen und Mädchen brauchen Wissen, das zutrifft und stärkt. Denn Gesundheit ist ein Markt, indem sich bisher die Interessen der LeistungsanbieterInnen und die der Frauen nicht notwendig decken. So braucht es Strategien, Beharrlichkeit und Kompetenz, um individuell wie auch strukturell Veränderungen anzuregen.

Mit Health Literacy und Partizipation sind diese Themen heute sehr aktuell. Die Evidenz von Sex und Gender von Gesundheitsförderung über Diagnostik, Therapie und Reha und in den Lebenswelten ist erkannt ... und noch lange nicht umgesetzt. Gesundheitliche Entscheidungen sind laufend zu treffen. Sylvia Groth stellt kurz den Arbeitsbereich Health Literacy des Frauengesundheitszentrums vor: Gesundheitskompetenz zu erhalten, zu vermitteln und umzusetzen und freut sich auf aktive Gäste zu Austausch und Diskussion.